

**10 mars 2014**

**Remise du chèque de l'Association des employés de  
Givaudan - Vernier**

L'Association des employés de Givaudan-Vernier ayant été dissoute, son président, M. Pascal Brenner a pris contact, grâce à notre membre-ami Michel Lamas, avec l'**Association Frédéric Fellay** afin de redonner une partie de la fortune accumulée et contribuer ainsi à nos projets.

Lors d'une réception au Restaurant chinois du Tennis-club de Confignon, à laquelle trois personnes de l'Association des employés de Givaudan, deux infirmier-ères des HUG et cinq membres du comité de l'**Association Frédéric Fellay** assistaient, un chèque de CHF 10.000,- a été généreusement remis afin de soutenir le projet *Espace-Jeunes* aux Hôpitaux Universitaires de Genève.

Encore un immense merci à tous !